



ECPAC
EARLY CHILDHOOD
PARTNERSHIP
OF ADAMS COUNTY

¿ESTÁS ESPERANDO O ACABAS DE TENER UN BEBÉ?

¡Quizás esté pensando en
opciones de cuidado infantil!



Lo que necesita saber:

¡El **cuidado infantil de calidad** en los primeros años **ayuda a crear una base sólida** para el éxito de los niños durante toda su vida! Visite los programas antes de tomar una decisión.

Las familias de Colorado tienen **opciones** en lo que respecta al cuidado infantil y existen **recursos** para ayudarlo en todos los pasos siguientes.

Muchos programas tienen **listas de espera de 6 a 18 meses**, por lo que es importante comenzar a buscar antes de estar listo para tener a su hijo en cuidado infantil.

¿Que debe buscar al determinar el ajuste adecuado?

El Departamento de Primera Infancia de Colorado ha desarrollado **listas de verificación** para que usted se asegure de que el programa sea seguro y brinde atención de calidad para apoyar el aprendizaje y el desarrollo temprano de su hijo:

¿Qué tipo de cuidado infantil será mejor para usted y su familia?



Cuidado Infantil en Hogares Particulares

Una licencia de Hogar de Cuidado Infantil Familiar (FCCH) permite a un proveedor cuidar hasta 6 niños con no más de 2 niños menores de 18 meses. Existen otros tipos de licencias de Hogares de Cuidado Infantil Familiar con diferentes capacidades. La licencia debe estar publicada en la casa.



Centros de Cuidado Infantil

Se requiere una licencia de Centro de Cuidado Infantil cuando se cuida a 5 o más niños. La atención se lleva a cabo en un edificio exclusivo. La licencia debe publicarse para mostrar las edades y la cantidad de niños para los que el programa tiene licencia.



Cuidado de Niños Exento de Licencia

El cuidado infantil exento de licencia incluye el cuidado brindado por un familiar, amigo o vecino. Los proveedores exentos de licencia pueden cuidar hasta 4 niños no emparentados y no más de 2 niños menores de 2 años. Pueden cuidar a más de 4 niños si los niños son hermanos de la misma familia.

¿Cómo empiezas?

Hay una plataforma en línea (coloradoshines.com/search) disponible para ayudarlo a **encontrar guarderías autorizadas** (centros y hogares de cuidado infantil familiar). Los resultados de la búsqueda muestran las edades a las que atiende el programa, los idiomas que se hablan, si el programa puede brindar apoyo a niños con necesidades especiales, si el programa acepta el **Programa de asistencia para el cuidado infantil de Colorado (CCCAP)** y otra información.

Haga clic en el botón **VER DETALLES** para revisar los informes de inspección del programa y cualquier queja presentada contra el programa.

Si le resulta difícil obtener la información que necesita, **llámenos o envíenos un correo electrónico** y uno de nuestros especialistas en apoyo familiar podrá ayudarlo. Llame al (720) 523-4775 o envíe un correo electrónico a fss@ecpac.org

Si su hijo tiene **necesidades especiales de salud o de desarrollo**, o **desea ayuda adicional**, también puede llamar al **211** para recibir apoyo para encontrar el programa que mejor pueda satisfacer las necesidades de su hijo.

¿Qué pasa si los programas tienen listas de espera?

Debido a que algunos programas tienen largas listas de espera, es importante comenzar temprano, antes de que esté listo para que su hijo esté a su cuidado, para tener más tiempo para encontrar un programa que satisfaga sus necesidades y preferencias. Pregunte a los programas sobre sus políticas de lista de espera y el proceso. Puede estar en más de una lista de espera y tenga en cuenta que algunos programas le cobran por estar en la lista de espera. Es posible que no obtenga su primera opción de cuidado, así que esté abierto a otras opciones de cuidado que puedan brindarle lo que necesita.

¿Cuánto cuesta el cuidado de niños?

El cuidado infantil puede resultar muy costoso para las familias, ya que los programas tienen altos costos de personal para garantizar la seguridad y la calidad. Es importante averiguar con anticipación los costos de los diferentes programas para que pueda prepararse. ¡Es gratis llamar y preguntar a los programas sobre sus tarifas y sus opciones!

Si cree que puede calificar para el Programa de asistencia para el Cuidado Infantil de Colorado (CCCAP) en función de sus ingresos y el hecho de que está trabajando o asistiendo a la escuela, el sitio web del CCCAP del condado de Adams tiene información sobre cómo presentar la solicitud y, si se siente estancado, ¡hay personas disponibles para ayudarlo! **Obtenga más información sobre CCCAP con QR** llámenos o envíenos un correo electrónico.



Información adicional
para apoyar el
crecimiento y
desarrollo de su hijo.



ECPAC
EARLY CHILDHOOD PARTNERSHIP
OF ADAMS COUNTY

8859 Fox Drive, Suite 205 · Thornton, Colorado 80260
303.428.2929 · info@ecpac.org · www.ecpac.org